

Fecha: 07-06-2025

Medio: El Día

Supl. : El Día

Tipo: Noticia general

Título: **Fernanda Guamparito y Martín Ramos: Los referentes en natación y ciclismo**

Pág. : 29

Cm2: 628,8

VPE: \$ 960.169

Tiraje:

6.500

Lectoría:

19.500

Favorabilidad:

No Definida

MANTIENEN SU DOMINIO

# FERNANDA GUAMPARITO Y MARTÍN RAMOS: LOS REFERENTES EN NATACIÓN Y CICLISMO



Fernanda Guamparito, nadadora serenense de 14 años y parte del programa Promesas Chile del IND.



Martín Ramos se coronó campeón panamericano en Costa Rica la pasada temporada.

**E**l deporte escolar de la Región de Coquimbo sigue consolidando figuras con proyección nacional e internacional. En la reciente fase regional de los Juegos Deportivos Escolares 2025, dos nombres volvieron a brillar con fuerza: Fernanda Guamparito en natación y Martín Ramos en ciclismo. Ambos jóvenes talentos no solo dominaron sus respectivas disciplinas, sino que también demostraron el compromiso, la preparación y el potencial que los posiciona como referentes en sus deportes.

Fernanda Guamparito, nadadora serenense de 14 años y parte del programa Promesas Chile del IND, tuvo una destacada actuación en la piscina del Cendyr La Serena, imponiéndose con autoridad en las pruebas de 50 y 100 metros pecho, 50 metros mariposa y 200 combinados. A pesar de enfrentar la competencia con ciertas dudas por una preparación limitada, la joven deportista demostró su experiencia y resiliencia.

"Igual sentía nervios, porque no había entrenado bien. Pero bajé algunas marcas y logré mis objetivos:

**Dos claros ejemplos del talento deportivo que emergen desde la Región de Coquimbo. Ahora, ambos se concentran en afinar su preparación de cara a la final nacional de los Juegos Deportivos Escolares 2025.**

tener más confianza y clasificar a los Nacionales", comentó Fernanda, tras su clasificación. "Mejoré los tiempos de pecho, tengo récord, los he mantenido, aunque entrenando se podrán mejorar", agregó.

No es la primera vez que Guamparito representa a la región con éxito: fue abanderada regional en los Juegos Deportivos Escolares 2024, y actualmente se prepara para nuevos desafíos, entre ellos el Sudamericano Escolar y los Nacionales

Federados, con la mirada puesta en clasificar al próximo Sudamericano Juvenil.

En el ciclismo, la figura de Martín Ramos (14), estudiante del Colegio Cerro Grande de La Serena, se sigue consolidando como uno de los grandes talentos del país. Con una sólida actuación en el circuito de La Pampilla, Martín dominó las pruebas de la final regional, asegurando su clasificación a la fase nacional.

"La competencia estuvo bien organizada, muy entretenida, hicimos buenos kilómetros", relató Martín tras subir al podio. "Ahora haremos mucha ruta, mucho crono, pero sin sobreentrenarse", adelantó sobre su preparación para los Nacionales.

Su carrera ya acumula logros de alto nivel. En 2024 se coronó campeón panamericano en Costa Rica, y posteriormente se impuso en el Campeonato Nacional Contrarreloj Individual (CRI) y en el Nacional de Ruta Gran Fondo, ambos disputados en la Región del Biobío. Con estos resultados, ha demostrado ser uno de los ciclistas juveniles más prometedores del país.